



VIOLENCIA o SALUD

El Sindicato Médico del Uruguay con profundo dolor se dirige a la opinión pública, a las Autoridades Nacionales de los tres Poderes del Estado, a los profesionales médicos de todo el país para hacer algunas reflexiones sobre la violencia que en los últimos días ha golpeado a los médicos.

El asesinato en Salto, el domingo 11 de enero de 2009, del Dr. Pablo Gaudín Camacho, destacado neurólogo de aquella ciudad, apreciado por sus cualidades morales, profesionales y ciudadanas, nos ha impactado duramente. Este hecho, fue la culminación de una serie de amenazas a diversos profesionales que trabajaban en el Hospital salteño, por el esposo de una paciente fallecida meses atrás de una enfermedad incurable.

El jueves 8 del mismo mes, el Dr. Jorge E. Bermúdez Belbussi, en el cumplimiento de su función asistencial, trabajando para ASSE, fue lesionado gravemente mientras atendía a un paciente en estado de coma, caído en plena calle frente a la ambulancia que tripulaba. En este caso, el agresor aparentemente un amigo de la víctima, que pretendía atender su atención.

Estos episodios culminan una permanente sucesión de amenazas, agresiones verbales y físicas, contra médicos y médicas en todo el País en situaciones de ejercicio profesional, que hasta ahora habíamos preferido mantener en reserva.

Nos preguntamos:

¿Que nos está pasando como sociedad, para tener estas inexplicables reacciones?

¿Será que la violencia está ganándole terreno a la salud?

¿Será que expresiones equívocas y generalizaciones peligrosas son inductoras de estas conductas aberrantes?

¿Qué haremos para terminar esta terrible escalada de violencia, que pone en riesgo la vida de los profesionales y la atención de la salud de la población?

Los médicos de todo el país, sin distinciones, estamos comprometidos con la salud y la vida.

¡Basta de violencia contra los médicos y los trabajadores de la salud!

Busquemos juntos, como sociedad democrática y madura, las rápidas vías de solución para poner fin a esta tragedia.

Será responsabilidad ineludible de todos.

Sindicato Médico del Uruguay, 12 de enero de 2009